

## DPRD DKI Sepakati Sementara KUA-PPAS APBD 2023 Sebesar Rp82,5 Triliun

**JAKARTA (IM)** - Badan Anggaran (Banggar) DPRD DKI Jakarta bersama Tim Anggaran Pemerintah Daerah (TAPD), menyepakati sementara angka Kebijakan Umum Anggaran dan Plafon Prioritas Anggaran Sementara (KUA-PPAS) APBD 2023 sebesar Rp82.543.539.889.450 (Rp82,5 triliun).

Ketua Badan Anggaran (Banggar) DPRD DKI Jakarta, Prasetyo Edi Marsudi menyebut angka tersebut merupakan hasil pembahasan yang telah dilaksanakan selama empat hari sejak 31 Oktober sampai 3 November, serta pendalaman dalam rapat pimpinan gabungan (Rapingab).

“Maka dapat disepakati rancangan kebijakan umum anggaran dan rancangan plafon prioritas anggaran sementara sebesar Rp82,5 triliun untuk dapat disetujui,” kata Prasetyo dalam keterangan tertulis dikutip, Minggu (6/11).

Setelah melalui pembahasan, Pras memastikan KUA-PPAS APBD tahun anggaran 2023 akan memasuki tahapan penadatangan kesepakatan atau memorandum of understanding (MoU)

antara DPRD dan Pemprov DKI sesuai Peraturan Pemerintah (PP) Nomor 12 tahun 2018 tentang Pedoman Penyusunan Tata Tertib Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Provinsi, Kabupaten dan Kota.

“Berdasarkan pasal 16 ayat 6 bahwa Kebijakan umum APBD dan prioritas dan plafon anggaran sementara yang telah mendapat persetujuan bersama ditandatangani oleh Kepala Daerah dan Pimpinan DPRD dalam rapat paripurna. Selanjutnya akan segera kita jadwalkan melalui rapat Bamus,” ucap Pras.

Sementara itu, Kepala Badan Pengelolaan Keuangan Daerah (BPKD) DKI Jakarta, Edi Sumantri menjelaskan, nilai tersebut setara dengan total belanja ditambah dengan penge-luaran pembiayaan, Rp82.543.539.889.450.

Dengan demikian, jumlah pendapatan dan jumlah belanja dinilai seimbang. “Ini setara dengan total belanja ditambah dengan pengeluaran pembiayaan, yaitu sebesar Rp82.543.539.889.450 sehingga sudah balance atau seimbang antara pendapatan dan belanja,” tutur Edi.

● **yan**

# 4 | Metropolis

FOTO/ANT



## KAMPANYE GERAKAN KEBAYA GOES TO UNESCO

Sejumlah perempuan mengikuti parade kebaya dalam kampanye Gerakan Kebaya Goes to UNESCO saat hari bebas berkendara bermotor atau Car Free Day, di kawasan Bundaran Hotel Indonesia, Jakarta, Minggu (6/11). Kegiatan tersebut digelar untuk mendukung kebaya agar bisa diajukan sebagai Warisan Budaya Tak Benda (Intangible Cultural Heritage) ke UNESCO.

# Drone Terbang di Bundaran HI, Awasi Pembuang Sampah Sembarangan

Penggunaan drone ini untuk menekan pelanggaran pembuang sampah sangat efektif karena jangkauannya bisa diperluas. Selain itu penggunaan cara konvensional tetap dilakukan, yakni dengan pemantauan keliling atau dengan pandangan mata.

pelanggaran pembuang sampah dinilai efektif karena jangkauan bisa diperluas, selain tetap menggunakan cara konvensional, yakni dengan pemantauan keliling atau dengan pandangan mata.

Pengoperasian drone akan dilaksanakan berkelanjutan di HBKB baik tingkat provinsi di Jalan Sudirman-Thamrin dan HBKB di tingkat kota.

“HBKB tiap Minggu baik tingkat provinsi dan kota dan titik yang kami identifikasi sering terjadi pelanggaran kebersihan dengan melihat kondisi di lapangan,” katanya.

Pengoperasian drone di depan HI dilakukan setiap 10-15 menit sekali yang diterbangkan dengan ketinggian sekitar 10 meter di sekitar kawasan itu.

Petugas akan memotret warga yang membuang sampah sembarangan. Hingga pukul 09.00 WIB di posko pengendalian sampah DLH DKI, tercatat ada lima pelanggaran warga membuang sampah dan puntung rokok.

Mereka didenda uang hingga memungut sampah radius 200 meter dari posko apabila tidak membawa uang tunai. “Tadi sanksinya maksimal Rp500 ribu tapi karena saya tidak bawa uang, saya pungut sampah. Ke depan saya tidak lagi buang sampah sembarangan,” kata seorang pelanggar, Mamat yang terjaring membuang puntung rokok.

Meski begitu, sebaran sampah yang umumnya plastik

mem bawa makanan itu dan menyantapnya di sejumlah titik di dalam kawasan HBKB.

Di beberapa ruas jalan yang menghubungkan kawasan HI atau di luar area CFD terdapat pedagang kaki lima yang diperbolehkan untuk berjualan. ● **yan**

## Orang Tua ke Toilet, Balita Hilang Tenggelam di Kali Tambun Bekasi

**BEKASI (IM)** - Seorang Balita bernama ABA (3), hilang di Kali Tambun, Kecamatan Tarumajaya, Kabupaten Bekasi. Diduga bayi tersebut hilang tenggelam saat menunggu orang tuanya yang sedang pergi ke toilet.

Kepala Kantor SAR Jakarta Fazzli mengatakan insiden hilangnya balita tersebut terjadi pada Sabtu (5/11) pagi. Hilangnya balita tersebut pertama kali dilaporkan oleh keluarganya. “Diduga tenggelam ketika sedang menunggu orang tuanya yang sedang buang air di toilet umum,” ucap Fazzli dalam keterangannya, Minggu (6/11).

Kepada Fazzli, orang tua mengaku tidak melihat lagi anaknya ketika keluar dari toilet umum. Saat keluar dari toilet umum, orang tua hanya melihat sandal milik anaknya. “Orang tuanya yang pada saat itu selesai buang air kemudian keluar toilet dan melihat

anaknya sudah tidak terlihat lagi serta menyisakan sandal yang ada di bantaran Kali Tambun,” jelas dia.

Tim SAR kemudian mengerahkan personel guna melakukan pencarian balita tersebut. Personel pun menyoisir Kali dalam radius satu kilometer demi mendapatkan keberadaan korban itu.

“Personel rescue dari Kantor SAR Jakarta sudah dikerahkan pada siang ini untuk menuju lokasi kejadian melakukan pencarian terhadap korban,” tuturnya.

Selain itu Tim SAR juga menyoisir jalur darat di sekitar lokasi kejadian dalam radius 500 meter. Adapun pencarian di bawah permukaan air menggunakan aqua eye serta underwater search device pun juga dilakukan. Hingga berita ini ditayangkan belum ada kabar penemuan korban. Tim SAR pun masih melakukan pencarian terhadap korban. ● **yan**

## Hendak Jemput Keluarga di Karawang, Dihadang Komplotan Begal di Bekasi

**BEKASI (IM)** - Komplotan begal terancam kamera CCTV saat beraksi merampas sepeda motor yang tengah melintas di jalan MT Haryono, Setu, Kabupaten Bekasi. Kapolsek Setu, AKP Sugeng Haryanto membenarkan insiden tersebut.

“Kejadian pada hari Jumat dini hari, jam 02.41 WIB,” ujar AKP Sugeng Haryanto saat dikonfirmasi, Minggu (6/11). Dikatakannya, peristiwa itu bermula, saat korban melaju di lokasi kejadian. Tiba tiba dipepet para pelaku.

Korban yang mengendarai sepeda motor Honda Beat tersebut, diberhentikan secara paksa.

Pelaku yang berjumlah empat orang itu membuat takut pengendarai, hingga korban tak berdaya motornya dirampas Begal.

“Honda beat, dirampas gitu aja, dia minggir lalu diambil, dirampas gitu. Dia merasa takut, tiba tiba ada dua motor di belakangnya lalu dia

dirampas, (dipepet) dia ketakutan lalu motornya diambil,” jelas AKP Sugeng.

Meski demikian, dirinya belum menjelaskan detail pelaku kedatangan membawa senjata tajam untuk menakuti pelaku.

AKP Sugeng menuturkan, korban warga Karawang saat itu hendak menjemput keluarganya, hingga kini belum melaporkan ke pihak kepolisian.

“Gak terlihat sih (bawa senjata tajam), soalnya korbannya sampe sekarang belum lapor,” kata AKP Sugeng.

Pihaknya bersama Jajaran Polres Metro Bekasi pun, telah melakukan cek TKP kejadian begal di lokasi Jalan MT Haryono.

Beruntung, dalam insiden itu korban tak terluka, namun sepeda motornya raib dibawa pelaku.

“Gak ada luka, kata security. Hanya perampasan motor aja, kalau itu mungkin begal gitu yah,” pungkasnya. ● **yan**

## Jakpus Sterilisasi Kucing Peliharaan Warga untuk Mencegah Rabies

**JAKARTA (IM)** - Suku Dinas Ketahanan Pangan, Kelautan dan Pertanian (Sudin KPKP) Jakarta Pusat dan Persatuan Dokter Hewan Indonesia (PDHI) DKI Jakarta menggelar layanan sterilisasi kucing peliharaan warga pada 7-16 November 2022 untuk mencegah rabies.

“Layanan sterilisasi kucing peliharaan tahap ke IV ini ditunjukkan bagi warga di delapan kecamatan di Jakarta Pusat dimulai pada tanggal 7 hingga 16 November mendatang,” kata Kepala Seksi Peternakan dan Kesehatan Hewan Sudin KPKP Jakarta Pusat, Herawati di Jakarta, Sabtu (5/11).

Pada sterilisasi hewan peliharaan ini disiapkan untuk sebanyak 125 ekor. “Sterilisasi berkolaborasi dengan PDHI DKI Jakarta dengan kuota sebanyak 125 ekor hewan peliharaan,” katanya.

Herawati juga memaparkan ratusan ekor kucing peliharaan yang disterilisasi berjenis lokal pada tahap ke IV terdiri dari 100 jantan dan 25 betina.

“Total hingga akhir tahun 2022, kami menyiapkan kuota sebanyak 500 ekor kucing terdiri dari 400 jantan dan 100 betina di sterilisasi yang terbagi menjadi empat tahap kegiatan,” ungkapnya.

Pelaksanaan sterilisasi kucing peliharaan warga di delapan kecamatan di Jakarta Pusat pada 7-16 November digelar di lima klinik hewan.

Sterilisasi ini tidak dipungut biaya alias gratis. Warga yang ingin mensterilkan kucing peliharaan dapat mendaftarkan diri ke narabung di masing-masing Satuan Pelaksana KPKP kecamatan.

Sterilisasi ini sejalan dengan upaya pencegahan rabies di Ibu Kota.

“Sterilisasi digelar bertujuan guna menekan populasi kucing di lingkungan warga,” katanya.

Herawati berharap dengan adanya program tersebut, hewan peliharaan di Jakarta Pusat bebas dari penyakit sehingga warga bisa hidup aman dengan hewan peliharaannya. ● **yan**

## Pembangunan Tanggul Semanan Sebabkan Warga Duri Kosambi Krisis Air Bersih

**JAKARTA (IM)** - Krisis air bersih di wilayah Kelurahan Duri Kosambi, Cengkareng, Jakarta Barat, disebabkan dampak pembangunan tanggul di kawasan Semanan.

“Iya bener (karena pembangunan tanggul),” kata Humas Palya, Andi Rachman saat dikonfirmasi, Minggu (6/11).

Pembangunan tanggul tersebut, katanya terpaksa harus memutus pipa saluran air yang seharusnya mengaliri permukiman warga di Kelurahan Duri Kosambi.

Namun demikian, Andi menyebut, pihaknya sudah mencari solusi terkait masalah tersebut dengan cara menyambung pipa yang terputus tersebut dari lokasi lain.

Hanya saja, sampai saat ini langkah tersebut sama sekali belum ada tindakan. Dia mengaku masih koordinasi intens dengan pihak-pihak terkait.

“Sudah dicarikan solusi dengan menyambung dari lokasi lain. Namun belum improve,” jelasnya.

Solusi sementara untuk mengatasi krisis air bersih di Kelurahan Duri Kosambi, lanjut Andi, dengan melakukan pemasangan satu unit mesin

booster otomatis di perbatasan RW0 05 dengan RW 14.

“Iya betul (pasang mesin booster otomatis), sebagai solusi sementara,” paparnya.

Selain itu, dia menambahkan bahwa belum meratanya pemasangan PAM di kawasan tersebut karena Kelurahan Duri Kosambi merupakan titik terjauh sehingga rentan terhadap gangguan.

“Selaras dengan pernyataan Dirut PAM JAYA, Kelurahan Duri Kosambi merupakan titik terjauh sehingga rentan terhadap gangguan. Saat ini kami masih koordinasikan dengan unit terkait,” ucapnya.

Sebelumnya diberitakan, warga Kelurahan Duri Kosambi, Kecamatan Cengkareng, Jakarta Barat, mengalami krisis air. Beberapa di antara mereka bahkan harus membeli air galang, hingga meminta air kepada tetangga.

Salah satu wilayah yang terdampak krisis air tersebut yakni di RW005, Kelurahan Duri Kosambi.

Sekretaris RW005, Ibnu mengatakan, krisis air melanda wilayahnya itu bermula karena adanya pembangunan tanggul kali yang berada di Kelurahan Semanan. ● **yan**

## Target BIAN Tercapai, Pj. Bupati Apresiasi Nakes di Kabupaten Bekasi

FOTO: DOK. PIM PROKOPIM SETDAKAB BEKASI



Pj. Bupati Bekasi, Dani Ramdan (tengah) foto bersama Tim Tenaga Kesehatan Program BIAN Kabupaten Bekasi di Jababeka Golf & Country, Sabtu (5/11).

**CIKARANG UTARA (IM)** - Pj. Bupati Bekasi, Jawa Barat, Dani Ramdan, mengapresiasi seluruh tenaga kesehatan di Kabupaten Bekasi yang telah berjuang serta berhasil memenuhi target capaian Program Bulan Imunisasi Anak Nasional (BIAN) Tahun 2022 hanya dalam waktu tiga minggu.

“Saya ingin bertemu langsung dengan para pejuang yang telah mengangkan capaian program BIAN kita yang dalam 3 minggu saja sudah mencapai target,” katanya dalam pertemuan dengan Tim Tenaga Kesehatan Program BIAN Kabupaten Bekasi, di Jababeka Golf & Country Club, Cikarang Utara, Sabtu (5/11).

“Jika pikiran kita bisa, maka kita akan bisa dalam mencapai target. Dengan strategi-strategi juga yang kita terapkan, akhirnya berhasil,” tuturnya dalam rilis Prokopim Setdakab Bekasi, Sabtu (5/11).

Selain itu, Pemerintah Kabupaten Bekasi selalu meningkatkan terkait rasa malu dan rasa bertanggung jawab apabila Kabupaten Bekasi

berada di peringkat bawah. Hal itu dikatakannya dapat dijadikan motivasi dalam mengejar ketertinggalan.

“Kita membagikan dua rasa, yaitu rasa malu ketika kita tahu ada di peringkat terbawah, dan rasa tanggung jawab agar anak-anak bisa terlindungi dari wabah penyakit menular,” tambahnya.

Terakhir, ia berharap di sisa waktu 10 hari ini, Pemkab Bekasi dapat meningkatkan capaian target hingga 95% atau bahkan lebih, sesuai yang telah ditetapkan oleh Pemerintah Provinsi Jawa Barat.

“Dalam 10 hari ke depan akan terus kita jaga motivasi ini untuk bisa mencapai target sesuai dari Provinsi Jawa Barat yaitu 95%,” harapnya. ● **mdl**

PEMBERITAHAAN MENGENAI PEMBUBARAN PT NOVA SEKURITAS (DALAM LIKUIDASI) DAN BATAS WAKTU PENGALUAN TAGIHAN BAGI KREDITOR PT NOVA SEKURITAS (DALAM LIKUIDASI)

- Merujuk ketentuan Pasal 342 ayat (1) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 Tentang Perorangan Terbatas jo. Pasal 46 ayat (1) Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Republik Indonesia Nomor 3/POJK.04/2021 Tentang Penyelenggaraan Kegiatan di Bidang Pasar Modal, maka pada tanggal 31 Oktober 2022 Perancang Saham PT Nova Sekuritas (Dalam Likuidasi) telah membuat keputusan yang dituangkan dalam Akta Pernyataan Keputusan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa PT Nova Sekuritas (Dalam Likuidasi) dengan Nomor 2 dibuat oleh Notaris Agung Kumala Indragiri, S.H., M.Hum, M.Kn, yang pada pokoknya memuat dan menyetujui hal-hal sebagai berikut:
  - MEMUTUSKAN untuk membubarkan Perseroan atas dasar Pencabutan Izin Usaha Perusahaan Efek sebagai Perantara Pedagang Efek berdasarkan Surat dari Otoritas Jasa Keuangan tanggal 16-08-2022 (enam belas Agustus dua ribu dua puluh dua) Nomor S-1161/PK.212/2022 dan Salinan Keputusan Dewan Otoritas Jasa Keuangan tanggal 02-08-2022 (dua Agustus dua ribu dua puluh dua) Nomor KEP-63/DJ/04/2022.
  - MENANGKAT tuan TANTRI BISONO sebagai likuidator dari PT Nova Sekuritas (Dalam Likuidasi).
  - Berkenaan dengan hal tersebut di atas dan sehubungan dengan proses pemebarsan PT Nova Sekuritas (Dalam Likuidasi) maka dengan ini kami selaku Likuidator pemberitahuan kepada Para Kreditor, termasuk Kreditor Pajak (apabila ada) untuk dapat segera mengajukan tagihan dengan cara datang langsung dan membawa bukti-bukti asli dari tagihannya tersebut ke alamat sebagai berikut:
 

PT Nova Sekuritas (Dalam Likuidasi)  
Jalan Tanah Abang 9 Nomor 87K, Jakarta Pusat
- Bahwa dengan mengingat ketentuan Pasal 147 ayat (3) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 Tentang Perorangan Terbatas maka dengan ini Likuidator menetapkan batas jangka waktu pengajuan tagihan selama 60 (enam puluh) hari terhitung tanggal penerbitan surat kabar pemberitahuan ini atau sampai dengan hari Kamis tanggal 5 Januari 2023.

Demikian pemberitahuan ini kami sampaikan kepada seluruh pihak yang berkepentingan untuk dapat diperhatikan dan diindahkan.

Jakarta, 7 November 2022  
Likuidator PT Nova Sekuritas (Dalam Likuidasi)  
Tn.  
TANTRI BISONO